

M. MOHAMMAD MOHAIR MEMBRE DU GGO DE LA VALLÉE D'AMSOUYOUFA RESPONSABLE DE SUIVI DES SEUILS



Dans la vallée d'Amsouyoufa, située dans la région du Batha, département du Batha-Est, sous-préfecture rurale d'Oum Hadjer, 3 seuils d'épandage ont été construits entre 2016 et 2017 dans le cadre du Programme de Gestion des Eaux de Ruissellement dans le Tchad Sahélien (GERTS), financé par la Coopération Suisse et mis en oeuvre par GIZ International Services. 15 villages de la vallée bénéficient des effets positifs de ces seuils, dont le village d'Assartini.



M. Mohammad MOHAIR

« Les seuils d'épandage ont été bénéfiques pour toute la population de la vallée d'Amsouyoufa. Cette année la pluviométrie a été médiocre, mais les seuils ont retenu assez d'eau, ce qui va prolonger la présence d'eau jusqu'en janvier, alors qu'avant, déjà en octobre on n'avait plus d'eau! Cela va permettre de voir augmenter les rendements de nos champs et aussi de prolonger la durée d'abreuvement du bétail sur place. De plus, on a constaté un autre changement induit par les seuils d'épandage: la présence de poissons au niveau du wadi (rivière). Il s'agit de silures et tilapia. Cela nous permet de diversifier notre nourriture ».



Seuil d'épandage à Assartini